
 

 

ASSEMBLÉE PUBLIQUE ANNUELLE 2022 

MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

 

Bonjour! Je suis Vivian Abdelmessih, la nouvelle présidente du Conseil d’administration d’EDC. 

 

Bienvenue et merci de vous joindre à nous. 

 

C’est un honneur pour moi de présider le Conseil d’EDC, une organisation qui aide les entreprises 

canadiennes à prospérer sur la scène internationale depuis près de 80 ans. 

 

Et je suis tout aussi fière de vous présenter les dernières nouvelles sur les efforts et les retombées 

d’EDC en 2022. 

 

NOTRE TRANSFORMATION 

C’est dans une période de grande transformation que je me joins à EDC. 

 

Cette transformation s’inscrit dans notre ambitieuse stratégie 2030, qui vise à accroître 

considérablement nos exportations et à hisser de nouveau le Canada au sommet du commerce 

international. 

 

À cette fin, la Société adopte diverses mesures pour aider ses clients à s’étendre sur le marché 

international de manière durable. Grâce à l’approche commerciale progressiste du Canada, ils 

parviennent à surfer sur les tendances et laissent des traces positives au pays comme à l’étranger. 

 

C’est aussi une période où la force d’EDC brille de mille feux : favoriser la prospérité des 

exportateurs en ces temps fluctuants et incertains. 

 

Et EDC n’a pas dérogé sur ce point dans la dernière année. Elle a permis aux exportateurs canadiens 

de s’adapter au changement par le changement. 

 

GÉNÉRER DES RETOMBÉES POUR NOS CLIENTS 

En 2022, la Société n’a jamais cessé de générer des retombées pour ses clients. 

 

Pas moins de 27 000 d’entre eux ont bénéficié de son soutien cette année-là. La grande majorité 

était de petites et moyennes entreprises, véritables piliers de notre économie. 
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EDC a atteint un record de 8,8 milliards de dollars en soutien aux entreprises du secteur des 

technologies propres, soit une hausse de 40 % par rapport à 2021. Cet exploit cadre avec notre 

ambition de construire un avenir plus durable pour les Canadiens. 

 

Les solutions d’EDC ont soutenu des exportations représentant 133 milliards de dollars et ayant 

généré 3,7 % du PIB canadien, du jamais vu pour l’organisme officiel de crédit à l’exportation du 

Canada. 

 

Ce n’est là qu’une infime partie de notre parcours vers l’atteinte de nos objectifs et l’implantation 

de notre stratégie 2030. 

 

DÉVOUEMENT ET LEADERSHIP 

Si EDC a évolué, il en va de même pour son leadership. 

 

J’aimerais souligner le travail de ma prédécesseure, Martine Irman. Sa passion et son ambition 

sont à la source de bien des réussites d’EDC. Pour preuve, EDC compte maintenant quatre fois plus 

de clients qu’au début de son mandat. 

 

Merci à Lindsay Gordon d’avoir agi à titre de président par intérim au cours des derniers mois. 

Lindsay est membre de longue date du Conseil et un fervent défenseur d’EDC et de sa mission. 

 

Enfin, c’est un plaisir de travailler aux côtés de Mairead Lavery. Dans son mandat prolongé de deux 

ans en tant que chef de la direction et présidente d’EDC, elle veille à la continuité des activités dans 

un contexte de grandes transformations. Son dévouement a permis à EDC de concrétiser sa 

promesse de faire ressortir le meilleur du Canada sur la scène internationale. 

 

GARDER NOTRE MANDAT DANS LA LIGNE DE MIRE 
Le changement fait partie intégrante du quotidien. 
 

Si une chose perdure, c’est le soutien inébranlable d’EDC envers les exportateurs canadiens 

désireux de saisir des occasions de croissance internationale, peu importe les obstacles qui se 

dressent sur leur route. 
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Après tout, c’est là notre raison d’être. 

 

Merci pour votre temps. 

 


